
平成 29 年度 第 2 回燕市学校給食運営委員会会議録（要旨） 

 

 

日  時：平成 30 年 2 月 1 日（木） 15 時 00 分から 16 時 30 分 

場  所：燕市西部学校給食センター 会議室 

出席委員：燕東小委員（燕東幼稚園委員）、燕南小委員、燕北小委員、小池小委員、大関小

委員、小中川小委員、粟生津小委員、吉田北小委員、島上小委員、分水小委員、

小池中委員、燕北中委員、分水中委員、アレルギーオブザーバー 

欠席委員：燕西小委員、吉田小委員、分水北小委員、吉田中委員、学校薬剤師 

委託業者：(株)味彩燕、(株)メフォス 

事 務 局：教育長、教育次長、主幹、学校教育課長、課長補佐、学校栄養職員、 

学校給食係 

 

１ 開会あいさつ   委員長 

 

２ 議事進行 

（１） 報告 

① 西部学校給食センターの業務委託について 

    公開型プロポーザルの結果、平成 30 年度からの５年間の西部学校給食センター

の調理配送業務について、優先交渉権者を株式会社メフォスに選定したことを報告

した。 

② 東部学校給食センター稼働に伴う報告について 

東部学校給食センターの概要、稼働までのスケジュール、給食の配送・食器など

の回収に関する変更点、食物アレルギー対応に関する業務、学校給食会計の変更点

について、資料に沿って説明した。 

③ 食物アレルギー対応について 

・今年度新たに設置した「食物アレルギー対応委員会」で決定した、学校生活管理

指導表の使用、国・県の指針に基づいた食物アレルギーの完全除去対応について

報告した。 

・１月 24 日に開催した、市内小中学校教職員を対象とした「食物アレルギー研修会」

について実施報告した。 

④ その他 

� 平成 29 年度学校給食残量調査について 

   事務局からの資料に基づき、結果を報告した。 

� 給食川柳について 

     資料に基づき、実施内容と選定句を紹介した。 

 

 



３ 質問・意見交換 

� 食物アレルギー対応について 

委員    月末になって翌月のアレルギー対応表が届くが、学校での最終確認の時間

が取りづらい。もう少し早く翌月のアレルギー対応表をもらうことはできな

いか。 

事務局    少し早目に届けられるように努める。 

委員    現在、翌月の給食対応を決定するまでに、まず保護者が食材詳細表の確認

を行い、食べられないものに×をつけて学校経由で給食センターに届け、そ

れを受けて学校経由で給食センターからアレルギー対応表が届く。 

保護者が食材詳細表の確認をする前に、給食センターでは翌月のアレルギー

対応が決まっていると思うので、初めからアレルギー対応表をもらえないか。 

  事務局  保護者の方にもきちんと食材詳細表を確認していただくことで、保護者と 

給食センターで食べられない食材・献立のダブルチェックが可能となる。そ 

の間に学校でも確認することでトリプルチェックになる。安心、安全性を第

一に考慮した対応のため、ご理解とご協力をお願いする。 

� 燕地区における給食の配送について 

委員   東部給食センターの稼働に伴い配送方法・時間が変更になるとのことだが、 

短縮授業により給食開始時間が早い日でも、配膳が間に合うようにしていた

だきたい。 

  事務局   短縮時間でも間に合う時間に学校に届く予定だが、配膳に工夫が必要な学 

校がある。学校管理員も交えて、作業の確認をさせていただく。 

 

４ 閉会のあいさつ  教育長 

 

５ 視察 

   会場を移動し、東部学校給食センターの視察を実施。 

 

 

 


